
Protokoll: 

Ratsmitglied Diederich-Seidel nimmt gemäß § 22 GemO nicht an den Beratungen für diesen 

Tagesordnungspunkt teil. 

Ratsmitglied Bohn befürchtet im Falle der Erteilung einer Genehmigung zum Anbau eines 

Balkons eine „Vorbildwirkung“ für das Bebauungsplangebiet. 

Er bittet die Verwaltung zu prüfen, ob in der Vergangenheit bereits ähnlich lautende 

Genehmigungen in der näheren Umgebung des geplanten Vorhabens erteilt wurden. 

61 – Herr Wittgens verweist auf vergleichbare Genehmigungen, die bereits im Vorfeld erteilt 

worden seien. 

Ratsmitglied Schupp spricht sich für die Erteilung einer Baugenehmigung aus. Er verweist 

ebenfalls auf vergleichbare Vorhaben im Geltungsbereich des Bebauungsplanes Nr. 103.  

Der Ausschuss für Allgemeine Bau- und Liegenschaftsverwaltung stimmt der Vorlage 

mehrheitlich mit 11 Ja- und 4 Gegenstimmen zu. 

 


